

TOURISMUSVERBAND HALBENRAIN

Christkindlmarkt im Schloss Halbenrain



Alle Jahre wieder - und das nun schon zum achten Mal wurde im **Schloss Halbenrain** wieder Adventstimmung erzeugt. Kleine Geschenke, Advent- und Christbaumschmuck in Heimarbeit liebevoll gebastelt, warten auf die zahlreichen Besucher dieses traditionellen Weihnachtsmarktes.



Trotz Qual der Wahl beim Aussuchen der Geschenke und Mitbringsel machte es doch Spaß durch die Räume zu bummeln und das vielfältige Angebot zu bestaunen. Organisiert wurde die stimmungsvolle Ausstellung wieder von der **Raiffeisenbank Halbenrain** und vom **Tourismusverband Halbenrain**. Musikalisch umrahmt von der **Bläsergruppe der Grenzlandmusik Halbenrain** bot die wunderschöne Kulisse des **Schlusses Halbenrain** die Voraussetzung für einen gelungenen Nachmittag. Die Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrkörper der **LHWS** hatten alle Hände voll zu tun, um die Bewirtung in gewohnt perfekter Manier durchzuführen. Köstliche Brötchen, Torten und Mehlspeisen lockten zu einem Zwischenstopp. Nach einer gemütlichen Pause konnte man wieder gestärkt in die nächste Runde durch das weihnachtlich präsentierte Schloß gehen.

